2024-05-06

Taboada y candidatos a alcaldes denuncian violencia electoral y compra del voto a cambio de agua en la CDMX

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/taboada-y-candidatos-a-alcaldes-denuncian-violencia-electoral-y-compra-del-voto-a-cambio-de-agua-en-la-cdmx/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, encabezó una conferencia de prensa, al lado de aspirantes a las alcaldías, para denunciar la violencia que han seguido sufriendo en esta campaña, y la coacción del voto a través del reparto de agua.

Comentó que en prácticamente todas las alcaldías que visitó la semana pasada, el principal problema que escuchó fue la falta de agua, y que les están condicionando el reparto a cambio de votar por Morena.

"La mayoría de las alcaldías están teniendo este problema de falta de agua, tenemos semanas con temperaturas muy altas en la Ciudad de México, y la gente en la oí Ciudad sigue padeciendo por el tema del agua. Queremos que el Gobierno en lugar de hacer política, en lugar de hacer sitios de internet para contestarle a esta coalición, que mejor se ponga a resolver el tema del agua", apuntó.

En este sentido, criticó que a más de un mes las autoridades capitalinas no han revelado lo que provocó la contaminación del agua en la alcaldía Benito Juárez.

Asimismo, comentó que cuadrillas han seguido retirando o dañado su propaganda, lo que es un sinónimo del miedo que les tienen, y adelantó que habrá sorpresas en el debate de este domingo.

"Por eso les decimos: a tres semanas van a perder, estamos a una semana del último debate, también ahí vendrán buenas sorpresas, siempre hay cajas de sorpresas en los debates y ahí las vamos a presentar. Nos vemos el domingo", aseguró.

Enlistan quejas

Lía Limón precisó que candidatos de Álvaro Obregón han sido violentados de manera física por funcionarios ligados a Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar. Y qué la hermana del Jefe de Gobierno, la diputada Valentina Batres condiciona el reparto del líquido.

Luis Mendoza acusó que han detectado olor a cloro en el agua de Benito Juárez, y dijo que ya han pasado 37 días y el gobierno de la Ciudad no ha podido informar la sustancia que contaminó el vital líquido. "Quieren limpiarla un poquito".

Carlos Orvañanos señaló que en Cuajimalpa "La Familia Dragón" se ha convertido en un "Cártel de Cuajimalpa", pues con violencia han retirado propaganda y han violentado a simpatizantes del PAN, PRI y PRD. Indicó que cuando gane las elecciones, se harán las denuncias correspondientes.

Margarita Saldaña, señaló que la violencia electoral ha crecido en Azcapotzalco por presuntos funcionarios públicos de la administración capitalina.

Alessandra Rojo de la Vega denunció que desde que arrancó la elección ha promovido 29 quejas y 15 denuncias por violencia electoral, pero ninguna ha prosperado. Asimismo, Karen Quiroga sostuvo que la constante en

Iztapalapa ha sido la compra del voto a través de las pipas de agua. De igual forma, aseveró que la activista Ceci Flores sólo vino a evidenciar la verdad de lo que ocurre en los límites de Tláhuac e Iztapalapa, en donde existe un presunto crematorio clandestino. "La candidata de las grandes ligas ha bajado 20 puntos, estamos a 7 puntos y vamos a ganar".

Luis Gerardo Quijano denunció que La Magdalena Contreras han sido excluidos en los últimos tres años del Programa de Cosecha de Lluvias, y se ha condicionado el acceso al agua.

Mauricio Tabe subrayó que han sido intimidados, que les cerraron la llave del agua a colonias que no simpatizan con Morena, y que Claudia Sheinbaum tiene que venir a tratar de salvar la candidatura de Clara Brugada, la cual va en picada. "Morena ya se va".

En este sentido, Alfa González dio a conocer un audio en donde operadores de Morena condicionan el abasto de agua a través de pipas en Tlapan.

Rocío Barrera denunció "el juego sucio" del gobierno capitalino en la Venustiano Carranza, pues han empezado a dar créditos en pleno proceso electoral; de igual forma, dijo que interpuso una denuncia penal por la construcción ilegal de obra en la Jardín Balbuena; y por último pidió a funcionarios federales sacar las manos de la elección.

Gabriel del Monte también evidenció que en Xochimilco están condicionando el voto a través del reparto de pipas de agua.